

favorablement. Mais au Congrès de Montréal il s'est passé quelque chose d'exceptionnel : on peut dire que le Sacré-Cœur a voulu être. *Lui*, le couronnement de ces grandes assises, et qu'il a voulu indiquer la célébration universelle de son Mois comme leur fruit le plus beau et le plus désirable !

Le Congrès touchait à son terme. Il ne restait plus que la séance solennelle, qui devait clore les travaux et précéder l'imposante procession du Saint Sacrement à travers les rues pavoisées de la grande ville. Dans la vaste église Notre-Dame, devenue trop petite, une centaine d'Evêques, plus de 3.000 prêtres, environ 20.000 fidèles se pressaient autour du Légat pontifical, Son Eminence le Cardinal Vincent Vannutelli. Il avait été décidé qu'à cette séance finale aucun vœu ne serait présenté, et que seuls des discours de haute importance devraient la remplir. Mais Son Em. le Cardinal Légat déclara qu'une exception devait être faite en faveur du Vœu pour le *Mois du Sacré-Cœur*. Les considérants de ce Vœu, avec ceux pour la Fête du Sacré-Cœur, lui avaient été préalablement soumis avec l'appui de NN. SS. les Evêques d'Orléans et d'Angers. Son Eminence, dans son union d'esprit et de cœur avec le S. Père voulut qu'il eût l'honneur de la Séance Générale de clôture : Mgr Bruchési, Archevêque de Montréal, Président effectif du Congrès, s'empessa de déférer au désir du Légat du Pape, et, par un privilège tout spécial, le Père Jean-Baptiste Lemius put proposer le Vœu à l'assemblée. Des acclamations enthousiastes et prolongées en accueillirent la lecture, si bien qu'un membre du Comité permanent, qui suit assidûment les Congrès Eucharistiques, a pu affirmer que jamais on n'avait déployé, pour proposer et acclamer un vœu, tant de solennité. En voici le texte :

VOEU POUR LE MOIS DU SACRE-COEUR

Considérant, que le *Mois du Sacré-Cœur de Jésus* a été vivement recommandé et enrichi des plus précieuses Indulgences par les SS. PP. Léon XIII et Pie X ;

Considérant, que la célébration du *Mois du Sacré-Cœur de Jésus* procure une excellente occasion de convertir les âmes